

An den NÖTV!

Wir erheben Einspruch gegen die Verschiebung des Spieles TC Eichgraben1-TC Hohenberg1 da dieses nicht am nächsten Ersatztermin 17.05.2012 stattgefunden

hat, sondern erst für den 27.05.2012 eingetragen wurde. Unser Verein war der Meinung, dass der nächste Ersatztermin nicht eingehalten wurde, weil eine andere Vereinsmannschaft den Heimplatz benötigt. Wir mussten aber am Samstag 19.05 beim Spiel gegen die Mannschaft TC Eichgraben erfahren, dass der Heimplatz doch am 17.05. zur Verfügung gestanden hätte.

Anbei die Kopie vom Einzahlungsschein für die Protestgebühr.

Mit der Bitte, um Bestätigung des E-Mails verbleiben wir mit freundlich Grüßen Union Kaumberg